

大樹

【学校教育目標】

心身ともに健康で、自ら学び、高め合い、
自立する陵北っ子の育成

学校だより NO.9 令和7年11月14日

～一人一人を輝かせる教育の実践～

人権参観日ありがとうございました。

11月12日(水)に人権参観日を開催しました。当日は多くの保護者の皆様にご来校いただき、子ども達の学習の様子を温かく見守っていただき、ありがとうございました。子ども達は、これまで学んできたことを一生懸命に発表し、人権について自分の思いを言葉にする中で、互いを大切にすることの大切さを感じていました。また、参観後には加古川市教育委員会の指導主事の先生をお招きし、「インターネットトラブル防止講座」を行いました。スマートフォンやSNSの使い方を改めて見つめ直し、家庭や学校での見守りの大切さを考える学びの時間となりました。



学校運営協議会を開催しました。

加古川市では、すべての小・中学校に学校運営協議会を設置し、地域とともに歩む「コミュニティ・スクール」としての学校づくりを進めています。本校でも学校運営協議会を設置し、11月12日(水)に第2回の協議会を開催しました。これまで保護者や地域の皆様のご協力のもと、学校教育の充実を図ってきました。これからもそのつながりを大切にし、学校・家庭・地域が一体となって、子どもたちの健やかな成長を支えていきたいと思います。今後とも温かいご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。



「とってもおいしい!」の声が広がった日～心をつなぐ焼き芋会～



11月11日、学校運営協議会が中心となって取り組んでいる地域体験学習の一環として、「焼き芋会」を実施しました。焼き芋に使ったさつまいもは、今年5月に2年生の児童が、地域の皆さまのご指導とご協力のもと、地域の畑をお借りして植え付けたものです。9月の終わりには、全校児童で芋ほりを行い、みんなで収穫の喜びを味わいました。当日は、収穫したさつまいもをガス窯で焼き、ほくほくの焼き芋を味わいながら、地域の皆さまと温かい交流の時間を持つことができました。子ども達は、感謝の気持ちを言葉や歌で伝え、笑顔あふれるひとときとなりました。出来たての焼き芋を食べた子ども達からは、「とってもおいしい!」という声があちこちから聞こえ、秋の恵みと地域の温かさを感じる素敵なお会になりました。

感謝! PTAの皆さんによる除草作業

10月21日(火)、PTA環境部主催による除草作業が行われました。今回は、学校運営協議会の協力を得て、PTAの皆さん6名が参加してくださいました。90リットルのごみ袋53袋分もの草を回収してくださり、丁寧で熱心な作業のおかげで、校内の景観が見違えるほど美しく整いました。お忙しい中、子どもたちのために力を尽くしてくださった皆さんに、心より感謝申し上げます。

